

# *Le président Miguel Diaz-Canel à la tête de l'évaluation des pertes causées par les pluies*

---



La Havane, 30 mai, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Diaz-Canel a présidé ce mardi une réunion du Conseil national de la Défense civile convoquée pour l'évaluation des pertes provoquées par les pluies et les inondations associées à la tempête sous-tropicale Alberto.

«L'objectif est d'évaluer la situation qui s'est créée suite aux pluies intenses, évaluer les pertes et prendre toutes les mesures nous permettant de rétablir la situation et aussi de réparer les dégâts au plus vite possible.»

Le président cubain a qualifié de complexe la situation et il s'est prononcé pour une intervention avec sérénité et organisation.

«Cela comprend une évaluation des dégâts et une réponse qui requiert de la capacité d'organisation de toutes les instances de l'Administration centrale de l'État et des Conseils de la Défense provinciaux et municipaux dans les provinces affectées. »

Les autorités cubaines ont mis en place trois groupes formés des membres du gouvernement central qui visitent depuis hier même les provinces touchées par les pluies et les inondations afin d'évaluer les dommages sur place.

«Travailler, encourager la population. Tous ces problèmes ont des solutions et la vie nous apprend qu'à cause du changement climatique, ces phénomènes vont devenir chaque fois plus fréquents. Nous devons donc avoir une meilleure préparation et une meilleure capacité de réponse pour chacun d'entre eux.»

Quatre victimes sont à déplorer. Au cours de la réunion, le ministre de l'Intérieur, Julio César Gandarilla, a précisé:

«Nous avons enregistré jusqu'à présent la perte de quatre vies humaines. Toutes à cause d'imprudences. 2 à Ciego de Avila, une à Villa-Clara et une autre à Sancti Spiritus.»

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/163423-le-president-miguel-diaz-canel-a-la-tete-de-levaluation-des-pertes-causees-par-les-pluie>



**Radio Habana Cuba**